



Grève le 13 juin pour dire : Non à l'acte 2 de l'Ecole inclusive ! Non à la fusion des AED et AESH !

Dans un contexte de mobilisations massives contre la réforme de retraites, le Président Macron et son ministre Ndiaye ont annoncé de nouvelles attaques avec l'acte 2 de l'Ecole inclusive.

Fusion des AESH et AED avec la création d'un métier « d'accompagnant à la réussite éducative », accélération de la fermeture des structures spécialisées et des postes qui y sont rattachés, développement de l'inclusion scolaire systématique en transformant les personnels RASED en personnels ressources accompagnant les collègues et non plus les élèves... : ces mesures destructrices nous concernent tous, AESH, AED et tous les personnels.

C'est aussi le droit des familles d'avoir un enseignement adapté aux besoins de leur enfant qui est bafoué.

Le président Macron et son ministre Ndiaye tournent le dos aux revendications des personnels et utilisent le « PACTE » pour faire passer ces mesures. Mais la résistance continue de s'organiser ! Dans les établissements, dans les écoles, les personnels se réunissent pour refuser ces mesures qui préparent la destruction de l'Ecole publique.

La FNEC-FP-FO, CGT éducation, la FSU, le SNALC, le SNCL-FAEN et SUD éducation appellent les AESH à une nouvelle journée de grève le mardi 13 juin et revendiquent avec les personnels :

- La création d'un véritable statut de la Fonction publique pour les AESH
- L'augmentation des rémunérations de toutes et tous les AESH sur toute leur carrière, avec comme objectif l'alignement sur la grille de catégorie B
- La garantie de pouvoir travailler à temps complet sur la base d'un accompagnement élève à 24 heures
- L'abandon des PIAL et de la politique de mutualisation des moyens
- Le recrutement des AESH qui manquent pour permettre à tous les élèves en situation de handicap de bénéficier d'un accompagnement à la hauteur de leurs besoins
- La garantie d'accès à des formations à la hauteur des missions

Sur ces revendications, mais aussi pour obtenir le retrait de la réforme des retraites, pour l'abandon de toutes les mesures contenues dans l'Acte 2 de l'Ecole inclusive, pour un vrai statut pour les AED et les AESH, pour le retrait du « Pacte Ndiaye- Macron :

La FNEC-FP-FO appelle les AESH, les AED à se réunir avec l'ensemble des personnels, à prendre position et discuter des initiatives à prendre, notamment en décidant la grève du 13 juin.

Angers, le 7 juin 2023